



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Ahmad Zikri, (2018): Efektifitas Kinerja Karyawan Dalam Manajemen Produksi Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus PT. Sawit Mas Nusantara Di Kecamatan Langgam).

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keinginan penulis untuk mengetahui bagaimana efektifitas kinerja karyawan dalam manajemen produksi perspektif ekonomi syariah. Adapun rumusan masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah: Bagaimana efektifitas kinerja karyawan dalam manajemen produksi pada PT. Sawit Mas Nusantara di Kecamatan Langgam, dan bagaimana tinjauan Ekonomi Syariah terhadap efektifitas kinerja karyawan dalam manajemen produksi pada PT. Sawit Mas Nusantara di Kecamatan Langgam.

Penelitian ini bersifat penelitian lapangan yang berada di PT. Sawit Mas Nusantara di Desa Segati Kecamatan langgam. Populasi yang diambil dalam penelitian ini berjumlah 128 orang. Sampel yang diambil berjumlah 50 orang dengan menggunakan teknik kuota random sampling dengan cara memberikan angket kepada karyawan yang penulis temui secara *accidental*. Teknik-teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Observasi, wawancara, angket, dan studi kepustakaan. Analisis datanya bersifat analisis kualitatif yang bertujuan untuk menggambarkan, menganalisa dan menarik kesimpulan-kesimpulan mengenai keadaan objek yang diteliti berdasarkan fakta yang terdapat pada manajemen produksi PT. Sawit Mas Nusantara.

Setelah mengadakan penelitian dengan mengumpulkan dan menganalisa data penulis dapat menyimpulkan bahwa Efektifitas kinerja karyawan dalam Manajemen Produksi pada PT. Sawit Mas Nusantara secara umum telah sesuai dengan indikator efektifitas atas pencapaian sasaran yang ditetapkan oleh perusahaan. Hal ini terbukti dengan tingginya jawaban yang responden berikan. Namun, dalam hal pencapaian target produksi pada perusahaan masih belum tercapai karena kendala yang dihadapi dalam manajemen produksi yaitu mengenai bahan baku seperti buah kelapa sawit yang selalu sedikit, sehingga menghambat target produksi yang diinginkan. Tinjauan Ekonomi Islam Terhadap Efektifitas Kinerja Karyawan Dalam Manajemen Produksi Pada PT. Sawit Mas Nusantara secara keseluruhan telah sesuai dengan ekonomi syariah yakni karyawan pada PT. Sawit Mas Nusantara datang tepat waktu saat bekerja, pulang bekerja pada jam yang telah ditentukan perusahaan, karyawan telah mengerjakan pekerjaan dengan baik dan tepat waktu, karyawan bersedia menerima tugas tambahan dari atasan, senang dan tidak mengeluh saat menerima tugas tambahan, bersikap baik sesama rekan kerja dan mampu berkoordinasi dengan semua bagian. Namun Karyawan PT Sawit Mas Nusantara dalam mencapai target yang telah ditentukan tidak sesuai dengan ekonomi syariah.